

Botschaft aus der geistigen Welt, Oktober 2023:

Schaue Dich um, der Herbst hält Einzug und die Blätter an den Bäumen fangen an, sich zu verfärben. Nach für nach fallen sie alle herunter und im nächsten Frühjahr wird alles wieder aussprießen.

Wie ist es bei Dir? Was möchtest Du in diesem Herbst loslassen, welche Blätter möchtest Du jetzt loswerden? Fühle in Dich hinein und spüre, was sich für Dich nicht mehr stimmig anfühlt. Was bzw. welchen Bereich Deines Lebens hast Du abgeschlossen? Was möchtest Du gehen lassen? Alles hat seine Zeit! Es gibt die Geburt, die Zeit der Entwicklung und den Tod. Doch genau wie es für den Baum nicht den Tod darstellt, wenn er im Herbst seine Blätter fallen lässt, genauso wenig ist es Dein Tod, wenn Du eine Sache, die, aus welchem Grunde auch immer, zu einem Ende gekommen ist, los lässt. Sei Dir bewusst, dass Du gar nicht sterben kannst. Dein Bewusstsein war ewig und wird auch in Zukunft ewig sein. Es gibt aber einzelne Phasen in jedem Leben, die irgendwann ihren Abschluss finden. So ist der Herbst genau der richtige Zeitpunkt, sich mit diesen Phasen zu beschäftigen. Über Winter können alle Früchte, die Du in Dir trägst zur Geltung kommen. Und wenn das Frühjahr beginnt, beginnen auch die neuen Sprösser! So halte inne und schaue, ganz neutral, ohne zu bewerten, was Du ziehen lassen darfst. Sei dankbar für das Gewesene und verabschiede es in Liebe! Und wisse, alles hat seinen Sinn und alles hat seine Zeit.